



## Acta de Médicos del Mundo de la Junta Directiva en Pleno

Fecha: 16 y 17 de abril de 2021

Lugar de celebración: TEAMS

Inicio: 16 de abril de 2021 a las 17:30h.

Finalización: 17 de abril de 2021 a las 15:12 h.

Asistentes	Ausentes
M. <sup>a</sup> de las Nieves Turienzo Río	
José Félix Hoyo Jiménez	
David Conde Caballero	
Francisco Javier Guelbenzu Morte	
Javier Amaro Granada	
Rosa M <sup>a</sup> Zapata Boluda	Invitadas/os
José Boris García Benítez	Elena Urdaneta
Pilar García Doñoro	Teresa Pardos
Consuelo Giménez Pardo	Francisco Carrasco
M. <sup>a</sup> Luisa Martín del Burgo Carrero	Mercedes Navarro
Pilar Garrido Martín	Alcázar López
Alberto Blanco Lara	
Laila Colmenares Zamora	
M. <sup>a</sup> del Carmen Domínguez Lora	
Clara Pertusa Varadé	
M. <sup>a</sup> Jesús Barragán González	
Francisco Peña Gaya	
Elena Lugli	
Lourdes Nieto Montero	

<b>Mónica Mellado Espinilla</b>	
<b>Karina Alejandra Neira Fernández</b>	
<b>Josu Abad Zulaika</b>	
<b>Gema Filgueira Garrido</b>	
<b>Teresa García de Herreros Madueña</b>	
<b>Ana María Pérez Solaz</b>	

### **Orden del Día**

<b>VIERNES TARDE</b>
1. Aprobación, si procede, del acta de la reunión anterior.
2. Temas formales.
3. Informe presidencia.
4. Cuadro de mando.
5. Información Áreas de Trabajo.
6. Aprobación, si procede, del Posicionamiento SIN HOGAR.
<b>SABADO MAÑANA</b>
7. Información sobre el cierre provisional de Cuentas 2020.
8. Información sobre la situación de la Sede de Navarra.
9. Aprobación, si procede, del Orden del Día de la Asamblea Ordinaria del 12 de junio.
10. Presentación del Informe de Gestión y de la Memoria de Utilidad Pública.
11. Informe Vicepresidencias, Vocalías y Comités.
12. Actividades de IP de las SSAA.
13. Vacante Representante SSAA para el CPEA.
14. Reflexiones sobre el modelo asociativo de la organización y aclaraciones pendientes solicitadas previamente en el Pleno de la Junta Directiva.
15. Ruegos y preguntas.

## **1. Aprobación, si procede, del acta de la reunión anterior del 19 y 20 de febrero de 2021.**

El Vicepresidente primero, pide que no esté el operativo en la reunión, dice que si un solo miembro lo pide no puede estar y que lo dicen los estatutos y que impugnará este Pleno. Se abre un debate y la Secretaría General contesta en función de su cargo que ha procedido a la invitación, que según el artículo 26.2 de los Estatutos vigentes de la Organización, la Secretaría General tiene la potestad para invitar a quien estime oportuno para ayudar en el buen funcionamiento del Pleno.

Respecto al acta de la reunión de febrero, el Vicepresidente primero dice que vota en contra porque no consta en el acta su presentación y acusa a la Presidenta y a la Secretaria General de ir en su contra. Tras demostrar que se encuentra su presentación en el acta en la página ocho, Javier Amaro pide que retire la acusación, cosa que no ocurre.

Mónica Mellado recomienda que se vean los puntos de puntuación, que alguien que no haya estado en el Pleno no lo entiende.

Pilar García Doñoro solicita que se pongan sus dos apellidos pues ella es conocida en todos sitios por sus dos apellidos y no solo por García que hay muchos.

Se aprueba por 21 votos a favor y 1 abstención (quiere justificar que vota en abstención porque se ha enviado el acta con poco tiempo).

## **2. Temas formales:**

- **Aprobación de poderes y revocaciones.**

### **Aprobación de poderes:**

1. Poder Yanina Daniela Foti, Coordinadora de País Venezuela.

Se aprueba por asentimiento.

#### **Revocaciones de poderes:**

1. Revocación de poder Cristóbal Ayllón Loma, Coordinador de País Nicaragua.

#### **Poderes firmados para informar:**

1. Miguel Ángel Martínez del Arco, Director de Desarrollo de Personas.
2. Stephane Moissaing, Field Coordinator, Ucrania.
3. Nosheen Gillani, Field Coordinator, Ucrania.
4. Marius Martinelli, Administrative Coordinator, Ucrania.

- **Altas, bajas y exoneraciones de personas socias.**

Se aprueban las altas por asentimiento.

Se informa de la baja de la sede de Navarra.

### **3. Informe de Presidencia.**

La Presidencia comenta que la asistencia del personal técnico es más eficiente que estén por si necesita que le echen una mano.

Continúa haciendo una disertación sobre todo aquello que ha realizado como presidenta de MdM, destacamos a continuación los puntos más relevantes:

-Se ha reunido con el director de AECID, Magdy Martínez-Solimán, para hablar sobre temas de acción humanitaria.

-Asiste a las Jornadas de Género y Salud, organizadas por la Sede de Canarias, estaba como alumna y le pidieron que despidiera el acto.

- Acude al premio Luis Valtueña que es un acto que le motiva mucho.

-Representación institucional en dos entrevistas sobre vacunación y grupos vulnerables, en la radio y en Televisión Española.

-Acto del Día Mundial de la salud en Madrid.

- Ha asistido a las reuniones para saludar a las Juntas de Galicia de Baleares y en las áreas de reflexión política.

-Ha estado en sede central del 14 al 19, coincidiendo que se recibió la certificación de AENOR.

José Félix Hoyo y Pilar García Doñoro preguntan sobre la asistencia a la entrega del Premio Luis Valtueña. Pilar García Doñoro agradece las explicaciones que ha dado Nieves Turienzo que tiene responsabilidad de incidencia política, lo ha sentido, comprende las razones y habría que ver toda la lista para ver quién va a invitar. Pilar García Doñoro quiere que conste en acta textualmente (envía el texto por correo que se copia tal y como lo envía, excepto la corrección de faltas de ortografía) lo siguiente: *acerca del premio de fotografía humanitaria Luis Valtueña, de este año, manifesté mi dolor por no haber sido invitada a los 2 actos que se han celebrado en la Calcografía Nacional (en la inauguración y en la entrega a los premiados) por razones personales – mi ligazón con la masacre de Ruanda y por razones institucionales por mi actual responsabilidad como Vocal de Comunicación e Incidencia Política. Además esos actos se han celebrado en Madrid donde soy residente y podría haber acudido fácilmente y sin coste adicional. Respecto al argumento de limitación de invitados por restricciones Covid-19, habría que analizar cuan imprescindibles eran todas las personas que asistieron.*

Alberto Blanco pregunta en qué momento ha sido necesario hasta aquí el personal técnico.

Nieves Turienzo contesta que nadie ha preguntado nada que haya necesitado su ayuda, que para eso están.

#### **4. Cuadro de mando.**

Elena Urdaneta comenta que la presentación está en SharePoint (ver), Tras la presentación se da paso al turno de preguntas.

El Vicepresidente primero pregunta en qué momento se decidió el cuadro de mando, y que hay parte de la información que corresponde a las personas asociativas, en qué momento se olvidó el plan estratégico de Médicos del Mundo, recordar que hay que terminar el plan estratégico.

La Coordinadora General responde que esto se lleva haciendo desde hace 8 años y no ha cambiado ninguna de las informaciones, que el plan estratégico se está siguiendo, y que está dentro del trabajo planificado a todos los niveles.

Teresa Pardos comenta que en la asociación se ha seguido trabajando, el plan estratégico que acaba en 2022, que están evaluando, cómo hacer la siguiente provisión, no significa que no se esté siguiendo.

María Luisa Martín felicita y pregunta si se ha obtenido alguna respuesta a las cartas que se han escrito, respecto a la financiación-motivación, y que el reto está en cómo seguir adaptándonos.

Josu Abad hace una propuesta para que en vez de presentar, se dé tiempo sólo para respuestas. Pregunta por los recursos habitacionales y pisos de mujeres. Así mismo sobre los Criterios que se utilizan para tener equipos de face to face.

La Coordinadora General responde que el piso en Andalucía está financiado y se aprobó por el CPEA en febrero, y en Baleares, personas en prostitución y también está financiado.

José Félix Hoyo dice que el cuadro de mando invade las competencias del asociativo, puesto que se da información de comités en la mayoría de las actividades.

El Tesorero contesta por alusiones, que, en su opinión sobre el Comité de Gestión de Recursos, *siempre ha sido así y ahora que no estás en la presidencia dejas de estar de acuerdo.*

La Presidenta comenta a día de hoy, en el SharePoint las presentaciones las han visto 4 personas, en SharePoint se puede ver cuántas personas han visto, *es importante que la veamos con anterioridad.*

Pilar Garrido comenta que *es mejor no enfadarse, las críticas hay que escucharlas y es positivo, siempre se ha hecho así, pero no hay que seguir siendo así.* El cuadro que ha presentado es muy completo y hay información que ella no conoce.

La Coordinadora General quiere que conste en acta textualmente (envía el texto por correo que se copia tal y como lo envía). *Tras el punto del OD del Cuadro de Mando, quiero decir que no he tenido tiempo de contestar a José Félix Hoyo, pero que NO es cierto que me pidiera reducir el cuadro de mando.*

*Sí me pidió que intentáramos y qué podíamos hacer en la Pandemia para que las personas del Pleno participaran más. Siempre he preparado los Plenos con Nieves Turienzo y con José Félix Hoyo a la vez.*

*Las acciones que realizamos todo el Equipo de Dirección al preparar el Cuadro de Mando, siempre, van encaminadas para que no se cuente lo mismo en el Cuadro de mando, que lo que cuentan las Vocalías o en la Información de IP de las SSAA.*

## **5. Información Áreas de Trabajo.**

La presidenta explica que se han celebrado reuniones de todas las áreas, que puede haber conflicto entre áreas y comités.

El Vicepresidente Segundo, comenta que en el área de reflexión de Programas Estatales y Autonómicos envía a presidencias y que son de libre y pueden aportar. En su opinión es un espacio abierto con clara vocación de construcción. En este período se habló de sinhogarismo el 25 de marzo y la próxima es sobre Medioambiente y salud se invitó a presidencias y a Pilar García Doñoro.

Pilar García Doñoro pregunta porque le preocupa la vacunación de personas excluidas, y transmite sus dudas sobre las reuniones de trabajo, no van a sustituir a las vocalías

El Tesorero describe los temas en el área de sostenibilidad que tiene distintos aspectos, de gestión de conocimiento, de marca, hay un contexto nuevo y distinto, como es la pandemia, se ha modificado el concepto, la organización. Alberto blanco quiere saber si hay una lista parecida al área de PEA y si se puede compartir. Además, hace una pregunta sobre la marca de MdM.

Javier Amaro comenta qué marca es importante, que es solvencia, gestión ética en nuestros procesos, tener Compliance porque transmitimos que somos capaces de responder, trabajando en todos los programas, hay que trabajar haciendo las cosas bien, eso nos permite estar donde estamos, en modo conocimiento, qué ideas consensuamos.

Alberto blanco comenta que no somos una marca, somos una ONG.

Javier Amaro comenta que sí, que somos una ONG y una asociación, pero hay que seguir fortaleciendo la reputación de MdM.

Nieves Turienzo comenta que el calendario de las áreas PEA hizo un calendario, pero otras áreas no lo tienen estandarizado.

Javier Guelbenzu comenta el enfoque de transversalización en el área, y que para ser participativos tendremos que concretar y dar publicidad, porque puede haber personas interesadas en asistir, dar cabida a las personas.

José Félix Hoyo comenta el área de Programas Internacionales, el grupo es pequeño, pero no hay participación de sedes autonómicas. Propone ampliar el grupo con posible incorporación a Felipe Noya.

La Presidenta comenta que le alegra que las áreas muestren interés en el Pleno, llevar puntos más estructurados, el área y el comité y el grupo de trabajo también trabaja las vacunas, está encantada de que genere tanta atención.

Gema Filgueira comenta que le interesa el área de Programas Internacionales y también a un compañero de su sede. Pilar García Doñoro también le interesa esta área.

Pilar García Doñoro quiere que conste en acta textualmente (envía el texto por correo que se copia tal y como lo envía) lo siguiente: *solicito formalmente colaborar y ser invitada en las Áreas de Sostenibilidad ( en mi doble condición de experiencia en economía y en medioambiente -cambio climático) y en la de Proyectos Internacionales o en el Comité o en los grupos geográficos tal como vengo insistiendo desde hace tiempo ante el Vicepresidente 2º en la última reunión de Pleno y ante la Coordinadora General.*

## **6. Aprobación, si procede, del Posicionamiento SIN HOGAR.**

Se aprueba por asentimiento.

La Presidenta, expone que como referente político del Grupo Sin Hogar, da las gracias a todas las personas que han trabajado en ello y al operativo que ha hecho un gran trabajo y también Felipe Noya.

EL Pleno ratifica estas gracias en nombre de todo el grupo.



Se lo va a comunicar a la Sede de Andalucía porque están pendientes de la aprobación para reunirse con autoridades. Pide que conste en el acta el agradecimiento.

Carmen Dominguez da las gracias y considera que va a ser una herramienta muy válida para trabajar.

## **7. Información sobre el cierre provisional de Cuentas 2020.**

El Tesorero comienza su disertación agradeciendo al equipo técnico su presencia y pide incorporar en el acta el punto 26. 2 y que se invite a las personas del operativo. Lee antes de la exposición un texto que quiere que conste textualmente (envía el texto por correo que se copia tal y como lo envía) en acta: *"Como Tesorero y Vocal de Gestión ética quiero exponer que mi forma de coordinar/dirigir mis áreas de responsabilidad solo las entiendo desde el trabajo en equipo con los profesionales del área técnica correspondiente/equivalente en una forma de trabajo horizontal, carente de protagonismos individuales, donde solo prima el interés global de la organización a la cual me debo como miembro electo de su Junta Directiva. Por ello y en virtud del Artículo 26, punto 2 de los estatutos de Médicos del Mundo, pido a la Secretaria General que, para todas las próximas reuniones de la Junta Permanente y del Pleno, se invite a asistir a la totalidad de la reunión a Alcázar López, Elena Urdaneta y a otras personas que iré indicando en función de la temática a abordar de las áreas de mi responsabilidad en las citadas reuniones."*

Expone a continuación un Power Point del Cierre provisional 2020 (SUJETO A CAMBIOS)

➤ La ratio de independencia financiera se sitúa en el 10% un punto por encima de los niveles del 2010 .

➤ El tamaño de la organización se ha visto incrementado superando los niveles de 2011 Pre-Crisis (en la que se redujeron los valores por reducción de la cartera de Subvenciones y devaluación de Inmuebles).

Se abre el turno de debate y preguntas:

Alberto Blanco comenta que como presidente del CPEA pidió que se le explicará en CGR el tema de las bolsas, porque este 2021 no ha habido esa disponibilidad de las mismas.

Javier Amaro, responde que los fondos están enfocados a ser finalistas, nueva formulación, cubrir necesidades de estructura e intentar hacer una fuerte captación. Se estima que se recibieron por la captación y se irán poniendo a disposición de las sedes. Este año se va a llegar al 1,1 millones y anima a que se puedan ejecutar.

Además, contesta que somos una ONG no una empresa pero las ONG tienen que cumplir las leyes. Médicos del Mundo tiene personalidad jurídica, sujeta a la ley de blanqueo de capitales y recuerda que el Pleno tiene responsabilidad jurídica. Este cambio viene determinado por transposición directa de la normativa europea, tenemos que trabajar un mapa de riesgos, por ejemplo de acoso (laboral, por razones de género, etc.), o riesgos económicos.

María Jesús Barragán solicita que hay que ser más puntual con el tiempo, más cuidado en el lenguaje, también le parece importante el punto de la desaparición de las bolsas.

María Luisa Martín quiere hacer una reflexión y felicita por la presentación, respecto a las bolsas tienen que ir pensando si van a haber que elegir en qué se trabaja, respecto al tema de Compliance, comenta que es un problema no velar y saltar normas como organización.

Del edificio de Andrés Mellado, la Directora Económica comenta que está en un plan de ventas restringido por el COVID.

Mónica Mellado quiere que conste en acta textualmente (envía el texto por correo que se copia tal y como lo envía) lo siguiente: *"Solicito que, para futuras ocasiones, el Sr. Javier Amaro se abstenga de emitir presuposiciones y juicios personales como la que acaba de decir sobre que las personas nuevas tenemos múltiples carencias en cuanto el conocimiento tanto de funcionamiento como del histórico, por ofensivo, ya que este señor ni nos conoce ni puede saber si eso es verdad. Y que deje de solicitar que los nuevos nos fijemos de los históricos porque sí, ya que tenemos todo el derecho del mundo a preguntar y solicitar documentación de todo aquello que no*

*tengamos claro o no nos cuadre por cualquier causa, como un ejercicio más de la transparencia exigible en una organización humanitaria como la nuestra."*

La Presidenta comenta que es la primera vez que se presenta un cierre de cuentas anual en el Pleno de abril, aunque sea provisional. Solicita ceñirnos a los puntos del orden del día y que hay cinco semanas para preguntar hasta el siguiente Pleno de Mayo.

## **8. Información sobre la situación de Navarra.**

Alberto Blanco envía un documento que no ha tenido acceso la comisión gestora, justo antes de empezar este punto.

La Comisión Gestora de la Sede de Navarra hace una presentación con una puesta al día de la situación y un análisis de la misma. Informa que la Presentación no se va a subir a SharePoint por temas de confidencialidad, pero se ponen a disposición de cualquier persona para resolver dudas y ampliar información. Se informa también del Informe del Proyecto Tu Barrio, Tu casa, acordado por el CPEA el 29 de Marzo y se hablan sobre futuros pasos. Alberto Blanco pide por alusiones por su ética personal y en aras de la transparencia, si él como miembro del pleno lo tiene, todo el mundo tiene derecho a tenerlo.

Alberto Blanco dice que ha tenido dudas en compartirlas pero que ha comentado con otras personas.

Mercedes Navarro comenta que el texto es escrito por una persona de Navarra y socia y despedida tendría que llegar a la Junta Gestora y no a Alberto Blanco y que mucha información suministrada no es cierta.

La Presidenta pide que conste en acta que la vocalía de programas estatales y autonómicos ha dicho que la comisión gestora quiere generar conflicto.

Josu Abad habla del problema, que le recuerda lo que ocurrió con la sede consumo de Euskadi y generó un conflicto muy grande proceso de daños.

Teresa Pardos comenta que comparte lo de Josu Abad, se llamaba lecciones aprendidas y en esa ocasión no había riesgo reputacional. La Junta y trabajadores buscaban un consenso, no es la misma situación.

La organización está poniendo recursos en la sede de Navarra, recursos que la organización está poniendo del equipo de Departamento de PEA, esta semana han tenido una reunión.

Mónica Mellado agradece la exposición, no va a opinar, que el pleno tenga opinión como personas, pertenece al CPEA y tuvimos dos informes: uno desde sede central y otro de una voluntaria de la sede. La situación de la emergencia pandémica no ha sido buena. Plan de salida se recomienda llegar a un convenio con el Gobierno de Navarra. Solicitó un año de carencia para mejorar estos resultados y se podían remontar.

Mercedes Navarro comenta que se puso al mismo nivel una carta de una trabajadora, *que el informe del Departamento del PEA y de la Coordinación de la Sede.*

Ana M<sup>a</sup> Pérez quiere dar las gracias a Mercedes, Teresa y a la comisión gestora.

Pilar García Doñoro dar las gracias a la comisión gestora y a las personas que han intervenido, y quiere que conste en acta textualmente (envía el texto por correo que se copia tal y como lo envía) lo siguiente: *agradezco la presentación y el trabajo de la Comisión Gestora. A continuación solicito la retirada de la intervención anterior de la Presidenta instando a la Secretaria General a recoger en acta una expresión del Vocal Alberto Blanco y me baso en que es una petición de una persona distinta a la que lo ha formulado que es a quien únicamente correspondería, en su caso, pedir que constase en acta. Además considero que el papel institucional de la Presidencia debe ser de neutralidad en todo momento.*

María Jesús Barragán, reitera el agradecimiento Teresa y Mercedes por su exposición.

Ana María Pérez dice si se va a tomar implicaciones legales, qué actuaciones y qué controles se pueden poner por riesgo reputacional la comisión gestora, pide que no se contemple procedimientos de irregularidades.

David Conde, siendo conscientes de la gravedad, seguir adelante, pide seguir adelante. Agradecimiento personal a Mercedes y Teresa y apoyo público nuestros compañeros.

**9. Aprobación, si procede, del Orden del Día de la Asamblea Ordinaria del 12 de junio.**

Se aprueba por unanimidad la estructura formal de la Asamblea.

Teresa Pardos comenta que nos estamos adelantando, que es una propuesta preliminar por la situación, la convocatoria final se presentará en el pleno de mayo.

José Félix Hoyo entiende que lo que se aprueba es la estructura formal de la asamblea.

**10. Presentación del Informe de Gestión y de la Memoria de Utilidad Pública.**

Teresa Pardos comenta que será presentado en el pleno de mayo. Rinde cuentas de lo que hace la asociación y de acuerdo a los ejes y objetivos marcados. Se realizará un informe para que todas las personas socias lo lean e ir a la asamblea con las dudas más relevantes.

**11. Informe de Vicepresidencias, Vocalías y Comités.**

Este punto se deja para visualizar las presentaciones en SharePoint (ver),

**12. Actividades de IP de las SSAA.**

Este punto se deja para visualizar las presentaciones en SharePoint (ver).

**13. Vacante Representante SSAA para el CPEA.**

Se convoca una vacante para el CPEA por dimisión de Idoia Ugarte.

Pilar García Doñoro pide que este pleno agradezca su aportación a MdM, pide que conste en acta textualmente (envía el texto por correo que se copia tal y como lo envía) lo siguiente: *insto al agradecimiento del Pleno de la Junta Directiva a Idoia de Castilla La Mancha por su entrega durante mucho tiempo a ese Comité de nuestra Asociación y a las muchas y valiosas colaboraciones en grupos de voluntariado al funcionamiento de Médicos del Mundo.* Rosa M<sup>º</sup> Zapata, dice que por supuesto que constará, que es un referente en MGF, en Antropología, etc. También Lourdes Nieto pide que conste en acta el agradecimiento a Idoia Ugarte, la organización pierde con su salida.

Alberto Blanco comenta que desde el CPEA se le dio la despedida, que se fue por discrepancias en la forma como se gobierna Médicos del Mundo en la actualidad. José Félix Hoyo comenta que ella le puso él una comisión ética; pero cree que es una persona de juicio razonable, con muchos argumentos, reconocer a personas que no tienen la misma opinión, no han coincidido en muchas cosas pero es una persona valiosa para Médicos del Mundo.

#### **14. Reflexiones sobre el modelo asociativo de la organización y aclaraciones pendientes solicitadas previamente en el Pleno de la Junta Directiva.**

José Félix Hoyo hace una exposición del texto enviado por correo y que está en SharePoint:

Él quiere pedir disculpas, hay una disputa asociativa que es falsa, y que se basa en divide y vencerás. Según él, la Coordinación General tiene un control exhaustivo y no puede ser que la Compliance recaiga en la tesorería y la coordinación general.

Javier Amaro dice que son opiniones subjetivas continuas, es una continua acusación, y que el plan estratégico se rige por los estatutos.

Gema Filgueira, me da pena porque venía con ilusión, se debe debatir en otro momento.

Boris García, da la enhorabuena por qué ha abierto un debate sobre la toma de decisión, y el papel del operativo. Lo único que sí es cierto, es que ha defendido lo contrario durante toda su Presidencia y que sería bueno un pleno monográfico.

Karina Neira opina que es un Pleno monográfico y está de acuerdo con Boris García.

Pilar Garrido dice que está de acuerdo con Boris García. El modelo se ha ido cambiando a debatir en otro momento.

Alberto Blanco, suscribo muchas ideas, es un debate político para que dirijan, dice que ha aportado un documento para hablarlo por correo o teléfono.

Mónica Mellado, completamente de acuerdo Gema.

Pilar García Doñoro, a pesar de su puesto anterior, ahora está haciendo un análisis crítico, felicitación y también felicitación a Javier Amaro que entra al debate y se lo agradece, merece un debate pronto, que forme parte de un punto esencial porque conviene y que el cuadro de mando lo había visto anteriormente.

Alberto Blanco lee un texto de una voluntaria y solicita que conste literalmente (envía el texto por correo que se copia tal y como lo envía) en el acta *"Mi conclusión por la experiencia vivida en MdM es que las y los técnicas/os son las personas que deciden el rumbo e intervenciones que se realizan. La organización dista mucho de ser una organización de" voluntarios" como creí identificar al inicio de mi colaboración.*

*Por todo lo expuesto me doy de baja. Por un lado agradeciendo todo lo aprendido y compartido, por otro lado renegando de la estructura empresarial en la que se ha convertido MdM".*

## **15. Ruegos y preguntas.**

La Presidenta ruega se empiece a tratar con respeto a la Secretaria General. Envía un correo que se copia textualmente. *Por el presente correo solicito a la vicepresidencia primera como ya lo hice en el pleno de diciembre, las pruebas que demuestran el cambio de rumbo de la junta directiva, desde que no ocupa la presidencia de la organización.*

*Que aclare todos los puntos que ha expuesto en su punto del orden del día del pleno, en un informe con pruebas.*

*Desde el puesto que ocupó, si todas las aseveraciones que expone son ciertas, necesitamos las pruebas, y cuál ha sido su trabajo y responsabilidad hasta el 25 de noviembre de 2020.*

*Por otra parte, como al inicio del pleno expresó que va a solicitar que este pleno sea declarado ilegal, lo que haría que las aprobaciones y acuerdos que se han tomado no fuesen firmes, ruego a la secretaria general que solicite aprobación formal de todos los puntos por correo electrónico.*



Fdo.: Rosa María Zapata Boluda

Secretaria General



Vº. Bº.: Presidenta

Mª de las Nieves Turienzo Río



### Acuerdos adoptados:

- Se aprueba el acta de la reunión anterior del 19 y 20 de febrero de 2021.  
Por 21 votos a favor y 1 abstención.
  
- Se aprueba por asentimiento poderes de Yanina Daniela Foti, Coordinadora de País Venezuela.
  
- Se informa de la revocación de poderes Cristóbal Ayllón Loma, Coordinador de País Nicaragua.
  
- Se informa de los poderes firmados:
  - Miguel Ángel Martínez del Arco, Director de Desarrollo de Personas.
  - Stephane Moissaing, Field Coordinator, Ucrania.
  - Nosheen Gillani, Field Coordinator, Ucrania.
  - Marius Martinelli, Administrative Coordinator, Ucrania.
  
- Se aprueban las altas de personas socias por asentimiento.
  
- Se aprueba el Posicionamiento de MDM sobre SIN HOGAR por unanimidad.

